



Expo Becas brinda oportunidades de crecimiento a guatemaltecos

Commemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer



Jornada de cirugías beneficiaria a pacientes del Hospital de San Benito



Conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer

La Secretaría Presidencial de la Mujer llevó a cabo un evento protocolario en conmemoración del día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres. En este evento su Secretaria Presidencial, Ana Leticia Aguilar Theissen, intervino junto con otros distinguidos participantes como; la Gerente del Instituto Nacional de Estadística, Brenda Miranda Consuegra; el Director General de Asuntos Consulares y Migratorios del Ministerio de Relaciones Exteriores, Víctor Humberto Ramírez Scaglia; el Tercer Viceministro de Prevención y el Delito del Ministerio de Gobernación, Héctor Eduardo Morales; y el Coordinador Residente del Sistema de Naciones Unidas, Miguel Barreto.

En su intervención el director general de Asuntos Consulares y Migratorios del Ministerio de Relaciones Exteriores, Víctor Humberto Ramírez Scaglia, afirmó que durante el año 2023 se logró consolidar el abordaje interinstitucional entre el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Secretaría Presidencial de la Mujer.

La secretaria Aguilar afirmó que, es la primera vez en los veintitrés años de esfuerzos dedicados, que el presidente personalmente presidió la Conaprevi. Este hecho subraya la importancia de la voluntad política de alto nivel como impulsadora en favor de la equidad e igualdad entre hombre y mujeres.



En el contexto de las actividades realizadas, resaltó el fortalecimiento de la Conaprevi, que reformará el acuerdo gubernativo 831-2000. Esto incluirá a los ministerios ejecutores como miembros plenos de la Coordinadora, marcando así el camino hacia la institucionalización de los Centros de Apoyo Integral a Mujeres Sobrevivientes de Violencia (CAIMUS).

Al concluir, agregó su satisfacción por coincidir un año más y reafirmar el compromiso junto a todos los aliados en la conmemoración del 25 de noviembre, en el marco de la Campaña de 16 Días de Activismo. Este periodo se dedica a recordar y honrar las vidas de las mujeres víctimas y sobrevivientes de violencia en Guatemala.

Mingob efectuó su primera reunión de Transición con los delegados del binomio electo



El Ministerio de Gobernación llevó a cabo su primera reunión de Transición con los delegados del binomio electo. Por parte del Gobierno de Guatemala, participó el Ministro de Gobernación, Byron Bor Illescas, junto con sus Viceministros, así como también el director de la Policía Nacional Civil, Amilton Adal Rodríguez; y en la misma participó el Ministro de Trabajo, Rafael Rodríguez. En representación del binomio electo los delegados fueron Christian Espinoza, Aaron Argueta, Sebastián Hernández y Francisco Jiménez. En el encuentro estuvo el representante de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Diego Paz Bustamante.



Jornada de cirugías beneficia a pacientes del Hospital de San Benito



Pacientes que padecían de hernias inguinales y ventrales, así como de Colecistitis crónica calculosa fueron beneficiados con la jornada quirúrgica que se llevó a cabo en el Hospital de San Benito, Petén, en la que intervinieron profesionales extranjeros y nacionales.

"Por ser un departamento alejado y por ser un hospital de referencia, hay una alta demanda de pacientes que necesitan de este tipo de intervenciones quirúrgicas. Por esa razón, esta dirección realiza gestiones para que se puedan llevar a cabo más jornadas que son realizadas por profesionales de cirugía laparoscópica", indicó el director general del hospital, Dr. Cesar Ortiz.

Es importante mencionar el Hospital de San Benito atiende a pacientes provenientes de Petén, Alta Verapaz e Izabal, entre otros departamentos, así como de México y Honduras, por lo que se mantiene en constantes mejoras.

Esta jornada conto con la participación de mas de 25 personas que pudieron recuperar su salud, contando también con la participación de 14 profesionales, entre ellos el medico estadounidense Aid Via Action quien presta asistencia global de salud al norte de Guatemala y de este centro asistencial

En beneficio de las mujeres

Recientemente, este hospital, también benefició a más de 100 mujeres con la jornada de exámenes de Papanicolaou y detección del virus del papiloma humano (VPH) que se llevó a cabo en la Clínica Materno Infantil.

Las pacientes fueron evaluadas, se les entregaron resultados y se les brindó un plan educacional, acompañamiento médico, paramédico y psicológico. La jornada contó con el apoyo de varias instituciones que prestan servicios de apoyo en este departamento como el Club Rotario Tikal Petén y Sew Hope.



Expo Becas brinda oportunidades de crecimiento a guatemaltecos



Expo Becas Tour se inauguro en el Museo Nacional de Arte en Guatemala (MUNAG), marcando el inicio de cuatro días de exposición en la región centro que cubría los departamentos de Sacatepéquez, Chimaltenango, El Progreso y a los cuales se les sumara Quiche.

"Podrán conocer ese marco de posibilidades y ventajas que se abren a las personas para acceder a educación superior. SEGEPLAN ha sido el rector de la cooperación internacional que armoniza no solamente el banco de becas, sino el Catálogo de Becas y el Fideicomiso Nacional de Becas y Crédito Educativo", indicó el Franco Martínez, subsecretario de Cooperación y Alianzas para el desarrollo.

"La educación es el único camino que abre las puertas para una vida igualitaria y equitativa y permite tener una mejor calidad de vida. Agradezco a SEGEPLAN por difundir estas oportunidades" refirió Víctor Hugo del Pozo, alcalde de Antigua Guatemala, lugar donde se dio por inaugurada esta actividad.

Región Centro

Expo Becas Tour en la región Centro se realizará el jueves 23 y viernes 24 de noviembre de 8:00 a 17:00 horas y el sábado 25 y domingo 26 de 8:00 a 12:00 horas

En Antigua Guatemala, la actividad se desarrollará los cuatro días en el MUNAG. Los asistentes podrán obtener información de fuentes internacionales como Australia Option, Formato Educativo, Natural English, Ministerio de Educación, Universidad Mariano Gálvez, Universidad de San Carlos de Guatemala, entre otros.

En la cabecera departamental de El Progreso, Guastatoya, la actividad se lleva a cabo en el Edificio de la Gobernación Departamental en un horario de 8 a 17 horas el jueves y viernes, mientras que el sábado y domingo el horario será de 8 a 12 horas.



El ministerio de Relaciones Exteriores presento a su nueva promoción de 607 nuevos profesionales

El ministerio de Relaciones Exteriores (Minex) brindo una nueva promoción de 607 nuevos funcionarios como diplomáticos tras culminar sus cursos básicos, avanzados y de especialidades en su programa de profesionalización de la Academia de diplomacia Antonio José de Irisarri

La especialización se llevó a cabo de junio del 2022 a noviembre del presente año, tiempo durante el cual se brindaron 53 cursos en 135 horas, distribuidos en tres módulos, por medio del proceso de enseñanza asincrónica.

Para impartir las lecciones se contó con el apoyo de docentes de talla internacional especializados en diversas áreas del derecho internacional, una carta de presentación y una ventana al mundo que propicia la profundización en la formación doctrinaria y diplomática de los funcionarios y servidores públicos del Minex, basados en los principios éticos de hacer lo correcto, servir sin discriminación alguna y preservar la soberanía.

Asimismo; se les entregaron dos distinciones a los graduandos, la de cum laude y magna cum laude, siendo también que se les entrego la suma cum laude a quienes destacaron por su rendimiento académico excepcional sobresaliente.

Con el desarrollo y la graduación de los nuevos diplomáticos por parte de la Academia de Diplomacia del Minex, se reafirma el compromiso de la Cancillería con fortalecer las capacidades institucionales.



Los funcionarios se capacitaron durante 135 horas como parte de tres módulos de diplomacia básica, avanzada y especializada, en la que se abordaron temas como asuntos migratorios, historia de las Relaciones Internacionales, y protocolo, entre otros.

Este programa conto con 3 módulos distintos siendo estos:

1. Curso básico de diplomacia, Doctor Miguel García Granados.
2. Curso avanzado de diplomacia, Antonio de Larrazábal y Arrivillaga.
3. Curso especializado de diplomacia, Ajpach `Waal.

Piolindo incrementa sus opciones con Teriyaki

El día de hoy, Piolindo presento su nuevo sabor para ampliar su exitosa plataforma Oriental, con la presentación de su nuevo sabor Teriyaki, busca brindar a sus consumidores la oportunidad de disfrutar sabores de la gastronomía asiática desde la comodidad de sus hogares.

Esta nueva gama de sabores entre las cuales se encuentran su famoso pollo agridulce y thai picante, surgió desde la pandemia debido a que los guatemaltecos buscaban nuevas maneras de experiencias alimentarias desde casa, así como la tendencia de buscar consumir localmente mientras se disfruta de estos platillos.

Este nuevo pollo Teriyaki de Piolindo ofrece una nueva experiencia alimenticia para todos sus consumidores, los cuales también buscan vivir estas experiencias, no solo en restaurantes, sino también desde sus hogares, ya siendo para algún tiempo de comida, como complementos o simplemente como bocadillos para algún entretenimiento.

“La familia Oriental de Piolindo y sus distintas salsas son innovadoras, practicas y deliciosas. Cada sabor es fiel a nuestro valores de frescura, calidad y compromiso, los cuales definen a la marca Piolindo, reflejando su compromiso constante con la satisfacción de los consumidores” expreso Madelaine Orosco, Gerente de Mercado Regional.

Estas presentaciones se encontraran disponibles en supermercados a un precio promedio de Q35.00

